

ACCOMPAGNER A L'ASSOMPTION

« L'intelligence découvre chaque jour de nouvelles admirations, le cœur de nouvelles contemplations. Le dernier mot de l'amour et de la vérité n'est jamais dit... toujours nous désirons plus... » (MME, Notes intimes 154/06)

« C'est le propre de l'esprit de l'Assomption que de laisser à chaque âme sa forme particulière.. » (MME, Instruction de chapitre, 10 juin 1870)

L'accompagnement est un ensemble de démarches dynamiques visant à veiller à ce que l'enfant ou le jeune dans son contexte soit en prise avec ce qu'il tend à devenir en développant toutes ses potentialités.



A partir du récit de la rencontre des pèlerins d'Emmaüs avec le Christ, nous envisageons la démarche suivante :



